



Expresa Monreal Ávila apoyo a migrantes



Ante los amagos del presidente electo de EUA, Donald Trump de comenzar la mayor ola de deportaciones, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, expresó su apoyo a todos los migrantes que salen de su lugar de origen en busca de una mejor calidad de vida.

“Quiero dedicar solamente unas palabras a todos los mexicanos que, por razones, fundamentalmente, de pobreza y de falta de oportunidades, han tenido que emigrar a otros países en búsqueda de un futuro mejor. Sabemos que el camino no ha sido fácil para ellos”, mencionó.

| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|----------|-------------|
| EXCELSIOR | | 04-01-25 | LEGISLATIVO |



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

A través de un video en sus redes sociales, Monreal Ávila, dijo que el regreso de los migrantes a México en Navidad, para estas fiestas, es muy visto, “y todos tenemos que tener mucho respeto para ellos”, por lo que hizo una invitación a las autoridades para recibirlos garantizando sus derechos”.

“Las autoridades deben de esforzarse para recibirlos como se merecen, desde un modesto delegado municipal hasta el presidente, el gobernador, y seguramente lo hará la presidenta de la República; por eso me alegra saludarlos, felicitarlos, en estas fiestas decembrinas”, dijo el presidente de la Jucopo.

En los últimos años, la migración ha incrementado de manera exponencial alrededor del mundo, siendo México uno de los países con más flujo migratorio para quienes buscan cumplir el sueño americano, por lo que Monreal Ávila reconoció que, a pesar de emigrar, estas personas nunca olvidan sus orígenes.

“Yo soy de un ejido, originario, ahí nací, en Plateros, cerca de Fresnillo, Zacatecas, y es una tierra de migrantes, de donde soy mucha gente se ha ido Estados Unidos”

“Muchos de nuestros hermanos, hermanas viven en los Estados Unidos, y han tenido que dejar su tierra, su familia, su hogar, pero, aunque lejos, nunca nos olvidamos de ustedes, y ustedes nunca se olvidan de sus raíces ni el amor por México”, puntualizó el Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/expresa-monreal-avila-apoyo-a-migrantes/1692495>